
令和 5年度 大町町総合教育会議（第 1回）会議録 

 

1 日 時 令和 5年 7月 27日（木）9時 00分～10時 15分 

 

2 場 所 大町町役場 中会議室 

 

3 出席者 大町町長 水 川 一 哉 

  大町町教育委員会 

   教 育 長 尾 崎 達 也 

職務代理 久 本  保 夫 

   委   員 小笠原  誠一 

   委   員 三 好  裕 人 

   委   員 岸 川 信 代 

       （事務局関係） 

   企画政策課長      藤 瀬 善 徳 

   教育委員会事務局長   井 手 勝 也 

        教育委員会主任指導主事 岡     里 恵 

        企画政策課まちづくり政策係 古 賀 陽 平 

 

4 内 容 

 ○開 会 

 

 ○町長・教育長挨拶 

 

 ○議 事 

  （1）教育行政・子育て支援について（意見交換） 

   ①情操教育の推進について 

   〈町 長〉 

令和 5年 7月 11日に行われた「夢の教室」では、一流のアーティスト 

による素晴らしい演奏を聴くことができたと思う。今後もこのような 

機会、「本物」に触れることができる機会を設けていきたい。 

   〈教育長〉 

児童・生徒からいくつもの素敵な感想があった。 

 

②令和 4年度スポーツテストの結果を受けて 

   〈教育長〉 

    6 年女子については全科目で全国又は県平均を下回る結果となってい

る。 

   〈町 長〉 

    徒歩による登下校は体力の向上に影響するのではないか。 

   〈小笠原委員〉 



    「遊び」の延長が体力向上につながってくるのではないか。 

    「遊びの場」を設けることで体力向上、ひいてはスポーツテストの結

果に結びつくのでは。 

 

   ③学校施設の有効活用について 

   〈町 長〉 

    大町ひじり学園テニスコート及び南運動場についてより有効に活用す 

るため検討が必要だと考える。 

   〈教育長〉 

    休み時間に遊ぶときは南運動場までの移動時間がかかるため北運動場 

で遊ぶことが多い。 

また、防犯カメラを一つ設置しているが、南運動場は教職員の目が届 

きにくい。そのような面では事件事故のリスクが考えられる。 

また、夕方からの時間帯はサッカー部が練習を行っている。 

 

  （2）その他 

    ①放課後児童クラブについて 

〈小笠原委員〉 

「放課後児童クラブ」は子育て世帯の保護者にとって、子育てと仕 

事の両立を図るうえで、効果的に取組まれている思う。 

移住促進等のＰＲになる取組であると思われるため、より力を入れ 

て推進してほしい。 

    〈町 長〉 

     今一度、魅力発信を行うよう取り組んでいく。 

      

    ②部活動の地域移行について 

〈町 長〉 

部活動の地域移行について状況は。 

    〈岸川委員〉 

     他県の自治体への視察や、意見交換を行うなど、参考にしながら今 

後も検討していく。 

    〈教育長〉 

     定例教育委員会や検討委員会にて議論していく。 

 

 

 

 ○閉 会 


